



L'ex-footballeur Alexandre Song avait partagé son expérience de vouloir vivre au-dessus de ses moyens lors de son passage à Arsenal. Alex Song avait une admiration particulière pour les voitures luxueuses. A peine s'être offerte une, le jeune professionnel va vite se rendre compte qu'il est allé bien trop loin dans la folie des grandeurs. A Song va rapidement revoir ses choix de voiture en raison du coût élevé de l'entretien. Un conseil de vie à la jeune génération

*Quand je suis arrivé à Arsenal à 17 ans, j'ai signé mon premier contrat professionnel et j'ai reçu 15 000 €, j'étais tellement euphorique. Vous vous imaginez bien, un jeune adolescent qui passe de 4 000 € à 15 000 € et donc j'avais envie de faire comme les grands joueurs d'Arsenal. Un jour, je suis arrivé à l'entraînement et j'ai vu arriver le roi Thierry Henry avec une voiture magnifique, mais bon sang, la voiture était un bijou, une Lincoln Navigator et donc je me suis dit qu'il fallait que je prenne la même voiture quoi qu'il arrive. Et tu sais, quand tu es footballeur, tu as juste à signer des papiers et ils te donneront la voiture et après on prélèvera des retenues sur ton salaire... Mais je te jure qu'au bout de deux mois, j'ai rendu la voiture parce que c'était une voiture américaine qui consommait beaucoup d'essence, je n'avais plus rien dans mon frigo, tout mon argent allait au carburant et je leur ai dit 'donnez-moi une Toyota, votre truc est trop cher à mon avis'. Quand je suis arrivé à l'entraînement, Titi m'a alors demandé : "Mais mon fils, où est ta voiture ?". Je lui ai dit : 'Cette voiture n'est pas à mon niveau*